

Werkstoffe

Artikel vom 19. Oktober 2018



K.D. FEDDERSEN präsentierte auf der Fakuma 2018 auch viele Anwendungsbeispiele.
Bild: K.D. Feddersen

Den Trends zu Leichtbau, E-Mobilität und Ästhetischer Anmutung und Oberfläche von Kunststoffbauteilen folgend, setzte auch der Hamburger Kunststoffdistributor K.D. Feddersen auf der Fakuma 2018 auf sein Motto »Leichtbau mit Ästhetik«. Ergänzend hierzu sind geräusch- und emissionsarme Werkstoffe gefragt, die der Distributor ebenfalls vorstellt. Zudem konnte der Distributor auf eine 50-jährige Zusammenarbeit mit der Hoechst AG bzw. deren Nachfolgeorganisationen Celanese und LyondellBasell zurückblicken. Das Unternehmen setzt aber auch auf neue Kontakte. So hat es 2017 die Firma Elix Polymers als weiteren Lieferanten in das Portfolio aufgenommen.

Hersteller aus dieser Kategorie

